



AMLO negoció con Zedillo para que Woldenberg dirigiera el IFE: recuerdan Carlos Navarrete y Graco Ramírez

Carlos Navarrete y Graco Ramírez, otrora cercanos, en el PRD, al hoy presidente Andrés Manuel López Obrador, cuestionaron que en 1996 el político tabasqueño avalara la autonomía del IFE, a José Woldenberg como presidente y, en 2007, una reforma electoral entre PAN-PRI-PRD que materializó su demanda del “voto por voto, casilla por casilla”; mientras que ahora pretende desconocer esos avances, así como imponer una reforma electoral unilateral.



“Es increíble observar cómo un hombre que apoyó, que surgió de la lucha popular por elecciones libres, limpias, transparentes, y que luchó junto con todos nosotros por un órgano electoral independiente y autónomo, intente ahora desde el poder todo lo que combatió y todo lo que no compartió. Es increíble que esto ocurra. Es una traición a sus propios principios, es una traición a su propia historia, es una traición a su trayectoria”, sentenció en entrevista Carlos Navarrete.

Por separado, Graco Ramírez recordó que en 1996 el entonces presidente del PRD, Porfirio Muñoz Ledo, respaldó la reforma que otorgó la autonomía al entonces IFE, y al año siguiente López Obrador asumió la presidencia del partido sol azteca, por lo que le tocó encabezar las negociaciones para nombramiento de consejeros electorales, para lo cual respaldó a José Woldenberg como presidente del órgano electoral. “Lo que es importante y relevante hoy día, de cara a lo que está pasando, es que Andrés Manuel como presidente del PRD avaló la reforma que hicimos en 95-96, y la integración del IFE con José Woldenberg. Él la apoyó públicamente. El PRD impulsó a Jaime Cárdenas y a otro más a propuesta de López Obrador, y dijo que estaba de acuerdo en ese Consejo para que llevase las elecciones del 1997 y 2000.

“El que presidía el PRD en ese momento era Porfirio Muñoz Ledo. Y después, ya para ejecutar la integración de esa reforma, un año antes de la elección del 2000, ya siendo presidente del PRD López Obrador, él avala la elección de los consejeros y lo hace público, hay un video, donde él avala toda la elección y entre ellos de José Woldenberg. y con esa reforma él es elegido en 2000 Jefe de Gobierno; gana por 500 votos a Santiago Creel, una elección muy cerrada, y el PAN ya no recurrió al tribunal, aceptó el resultado”, expuso.